

Trabajo Práctico

La Escucha Del Corazón

Carrera: Profesorado en Educación Secundaria en Historia

Alumna: De Olivera Paola Soledad

Profesora: Barrios Mirta

Cátedra: Teología III

Curso: 3er. Año

Ciclo Lectivo: 2022



Actividad

La Escucha Del Corazón

- 1) Leer el mensaje del Papa Francisco para la 56 jornada mundial de las comunicaciones sociales.
- 2) Elegir una persona para escuchar.
- 3) Escucharla por 15 minutos.
- 4) Escribir el relato.
- 5) Escribir como me sentí al escuchar el relato.
- 6) Presentar en Word, letra Time New Roman, tamaño 12, interlineado normal, márgenes superior e inferior 3, 5, margen izquierdo 4 cm, margen derecho 2, 5, agregar imagen que hable de la escucha.
- 7) Fecha de entrega: 02/06. Folio con nombre, apellido y curso.

Desarrollo:

4) **Este es el relato que escuche de un amigo** que perdió a su papá hace casi 6 años, su papá falleció de cáncer de pulmón y todo el tiempo que estuvo enfermo, él fue el único que se hizo cargo de cuidarlo hasta el último día, esto a pesar de tener una hermana y un hermano más. Sus padres estaban separados desde hacía 2 años y ni su mamá ni sus hermanos querían saber nada de este señor que le había hecho mucho mal. Mi amigo me contó que la actitud de su familia se debía a que sufrieron violencia familiar por parte de su papá, incluso mi amigo también había sufrido maltratos, pero de igual manera, a pesar de los errores de su padre, decidió dejar las diferencias de lado y cuidarlo.

Me contó que un día su papá se puso muy mal cuando estaba internado en el hospital, y los médicos le dijeron que se despidiera, porque no creían que pasaría de la noche para que falleciera. Entonces, él se fue hasta la sala donde estaba su papá para despedirse cuando llegó lo abrazó, lo besó y le dijo que lo quería mucho. Su papá también le dijo lo mismo y le agradeció por ser un buen hijo. Luego, le acarició la cara y le dijo que se quedara tranquilo que él sí se iba a morir, pero no ese día y tuvo razón no se murió ese día, falleció 3 meses después.

Mi amigo me contó que sufrió mucho cuando su papá murió, pero en el fondo de su corazón se sentía tranquilo y en paz, por haber hecho lo correcto y haber estado hasta el final.

5) Al escuchar el relato de mí amigo sentí una mezcla de sentimientos, tristeza por lo que tuvo que pasar a pesar de su corta edad y a la vez admiración por ser una persona fuerte, madura, capaz de soportar una pérdida tan grande y dolorosa y tener el valor para contarlo. Mi amigo tenía 21 años cuando falleció su papá. ¿Sí se pregunta?, sí le hice alguna pregunta, la respuesta es no. Lo abracé y me quedé en silencio.

